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在这次婚后首个访谈里
承认丈夫高圣远是“暖男”

周迅喜欢“他”什么
她说：真诚

婚后的生活也不在这一两个月嘛，哈哈
记者：我注意到你嗓子有点哑，

是因为这一个月来为婚礼忙碌的？
周迅：不是，是因为我没睡好，

没睡好嗓子就会有点哑。其实我们
已经习惯这种东奔西走的生活了。

记者：现在距离你在杭州宣布

大婚仅仅1个月，为什么婚后这么
快就开始新工作了？没想过先享
受一段放松的婚后生活吗？

周迅：婚后的生活也不在这
一两个月嘛，哈哈！所以还是要工作
的，没有特意的快和不快的概念，很

多事情是之前就已经约好了的。其
实还好，我们俩能休息的时间比较
多，我们也在做一个计划，其实我们

（结婚）之后也没有花太多时间出去
工作……哎呀，欣喜啊发疯啊，那
种心情倒没有，但还是挺开心的！

他很会照顾身边的人，就跟天气一样，有太阳，让你感觉舒服

记者：最近流行一个词“暖
男”，你觉得你的先生高圣远也是
一枚暖男吗？

周迅：其实我也不知道“暖男”
这个词怎么来的，我也是后来演了

《我的早更女友》才知道这个词。
他是一个很简单、很温暖的人，想
什么就说什么，我喜欢他身上的真
诚。还有，他很会照顾身边的人，
就跟天气一样，有太阳，让你感觉
舒服。

记者：大家知道你一向视爱情如
生命，在面对现在这份爱情时，你怎么

确认这个人就是命中注定的白马王子？
周迅：我不知道，怎么可能知

道那个人就是自己命中注定的
人？我觉得很多都是小说里写
的。你刚刚碰到这个人的时候，
可能觉得他特别好，但多少年之
后的变化你怎么会知道？任何
转变都没有办法打包票，所以我
没办法回答——哦，我看到他就
觉得他是我命中注定的人。但
是，你有感觉的时候你就做，做
你想要做的事情就好了！

记者：婚后有了家庭，会多留些

时间陪伴家人，工作上会有所减产
吗？怎么平衡事业上的追求与回归
家庭的愿望？

周迅：我不会减产，工作
还是会照旧做。下半年，我的电
视剧《红高粱》、电影《我的早更女
友》和《撒娇女人最好命》都会陆
续和大家见面，我还会安排新的
工作，具体的暂时还是先保密好了。
工作和生活，我觉得我还是平衡得比
较好的，平时我也会安排出时间陪陪
家人，和朋友吃吃饭、聊聊天。
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对女神周迅来说，婚礼最重要的意义是什么？一向视爱情如生命的她，怎
么确认这个人就是自己命定的白马王子？惯于在镜头前生活的她，如何
展开生活里崭新的一页？日前，周迅接受记者采访时细述自己大婚这一
路走来的点滴感受。


